## redacción médica











**AUTONOMÍAS** > Andalucía

## Baena, nueva viceconsejera de Salud de Andalucía; Marín, gerente del SAS



María Isabel Baena y Mariano Marín.

Ambos interlocutores esperan un nuevo panorama de negociación con la anunciada derogación de la fusión hospitalaria



REDACCIÓN

Martes, 31 de enero de 2017, a las 13:10

El portavoz del Gobierno andaluz, Miguel Ángel Vázquez, ha anunciado los nuevos cargos a raíz de las dimisiones de Martín Blanco y José Manuel Aranda. María Isabel Baena Parejo será la viceconsejera, mientras que de la gerencia del SAS se ocupará Mariano Marín Patón, el que hasta ahora era gerente del hospital Virgen Macarena de Sevilla.

Estos nuevos interlocutores serán los encargados de volver a comenzar las negociaciones con los sindicatos, y los que en palabras del portavoz, los encargados de dar "un nuevo impulso" a las negociaciones, tras acordar en el consejo de Gobierno tramitar la derogación de las órdenes por las que en 2012 se puso en marcha la fusión hospitalaria en Granada y en Huelva. En referencia a los motivos que han llevado ahora a derogar la fusión hospitalaria, Vázquez asegura que "era uno de los compromisos que habiamos contraido con los representantes sindicales en las negociaciones".

## Referencia en investigación

María Isabel Baena Parejo (Córdoba 1962), nueva viceconsejera de Salud, es doctora en Farmacia por la Universidad de Granada, máster en Salud Pública por la Escuela Andaluza de Salud Pública y experta universitaria en Epidemiología e Investigación Clínica y en Seguimiento Farmacoterapéutico. Desde julio de 2015 ha desempeñado el cargo de directora general de Investigación y Gestión del Conocimiento en la Consejería de Salud.

Previamente, la nueva viceconsejera ejerció como delegada territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales y como delegada provincial de la Consejería de Salud y Bienestar Social en Córdoba. Entre 1993 y 1997 estuvo al frente de la Delegación Provincial de Salud en Granada.

## Más de 25 años de experiencia

El nuevo gerente del SAS, Mariano Marín (Alicante 1961), fue nombrado director gerente del Hospital Virgen Macarena de Sevilla a finales del pasado mes de diciembre, tras unas intensas negociaciones para desligar la gerencia compartida de las Unidades de Gestión Clínica de los hospitales Virgen Macarena y Virgen del Rocío. Marín, licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Granada, es especialista en Cardiología Pediátrica y experto universitario en Urgencias Pediátricas.

Antes de ser designado como director gerente del Hospital Virgen Macarena fue subdirector gerente del centro sevillano, donde desde 2011 había desempeñado su labor como pediatra y como coordinador de Hospitalización Pediátrica de la Unidad de Gestión Clínica de Pediatría.

Marín inició su trabajo asistencial en el Complejo Hospitalario de Jaén en 1992, donde formó parte del equipo de Pediatría del centro entre 1992 a 2000. Entre los años 2000 y 2011, Marín ha ejercido diferentes responsabilidades de gestión, entre las que se encuentran la de director de Procesos Asistenciales en el Hospital Alto Guadalquivir de Andújar (Jaén), director general de Calidad y

Administración Electrónica de la Consejería de Justicia y viceconsejero de la Consejería de Justicia y Administración Pública.



Copyright © 2004 -2017 Sanitaria 2000

Conforme con: XHTML 1.0, CSS 2.1













| Soporte Válido 1/05-W-CM: La información que figura en esta edición digital está dirigida exclusivamente al profesional destinado a prescribir o dispensar medicamentos por lo que se requiere una formación especializada para su correcta interpretación |